
   
LADEIRA 

 

 

A vida é uma ladeira, você pode estar na base dela ou no topo. Os que estão 

na base ficam o tempo inteiro tentando subir, mas os que estão no topo o que 

procuram? 

Você pode pensar que o auge seja ter dinheiro, ser bem sucedido, entretanto, 

não é só isso. Atualmente as pessoas esquecem seus reais valores, deixam de lado a 

religião, seus sentimentos, principalmente sua felicidade para subir parte da ladeira (a 

que eles consideram importante). 

Seguem uma rotina em que não há tempo pra si mesmos e vivem 

insatisfeitos, olhando para o relógio. Eu também faço parte disso, não estou dizendo 

que sou diferente, mas tento mudar. 

Creio que ninguém está no topo, pois ninguém é perfeito, o auge é a 

hegemonia, a perfeição. Todos devem tentar constantemente evoluir para subir essa 

colina e serem pessoas melhores. 
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